

Embajador de Cuba confirma 20 becas para hijos de dirigentes cocaleros

El embajador de Cuba, Luis Delfín Pérez, confirmó en esta ciudad la entrega de 20 becas integrales de estudios universitarios en su país, para los hijos de los dirigentes cocaleros en el marco de un Convenio firmado recientemente entre la embajada y la dirigencia del gremio cocalero.

Los jóvenes fueron previamente seleccionados por la dirigencia de los agricultores cocaleros, para seguir estudios de medicina, ingeniería y otras carreras en Cuba, aunque no se especificó en base a qué criterios ni que gremios estaban incluidos para participar en el beneficio. Sólo se sabe que los muchachos ya están seleccionados desde hace meses atrás y se esperaba precisamente la llegada del embajador cubano para hacer la entrega oficial de las becas.

El diplomático había sido también anunciado como ponente en el Foro sobre Medio Ambiente que iba a realizarse el domingo pasado impulsado por la parlamentaria Elsa Malpartida y que fuera abruptamente suspendido por el Parlamento Andino tras los hechos de violencia protagonizados por la representante en Tocache en su intento por detener la erradicación de coca ilegal.

Pese a la suspensión del evento, el embajador se trasladó de todas maneras hasta Tingo María, confirmando que en realidad que su presencia en esa ciudad no era necesariamente para participar en el Foro del Parlamento Andino, sino para estrechar lazos con la dirigencia cocalera.

En su visita a Tingo María, el diplomático fue acompañado en todo momento por la parlamentaria, que este martes está citada a una sesión del Parlamento Andino para presentar sus descargos de los hechos de violencia que impulsó el

pasado lunes contra los trabajadores del proyecto Especial del Corah, encargados de la erradicación de los cultivos de coca ilegal que se destina al narcotráfico.

15.10.07

Info región